
 
 

 

Protokoll Jupa Plenumssitzung vom Sonntag 10.Dezember 2017, 

Köniz, 19.30 Uhr, Stapfenstrasse 13, 3098 Köniz 

 
Anwesend: Sarah, Mayra, Bardha, Cathrine, Celestina, Luan, Christina, Haochao, Camilla, Nicola 

Protokoll: Sarah Riveros 

1. Begrüssung 

Bardha eröffnet die Plenumssitzung und es gibt eine kurze Vorstellungsrunde, da Haochao 

das erste Mal an einer Sitzung teilnimmt. 

 

2. Protokolle 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt.  

 

3. Neues aus den Projekten 

 

Fitnessgeräte im Park: Die zuständige Kontaktperson der Gemeinde hat immer noch nicht 

abgeklärt, wie der weitere Verlauf aussehen könnte und hat sich bisher nicht mehr gemeldet. 

 

Midnight Sports: Es gibt keine Neuigkeiten betreffend dem Anlass. Die Jupa-Mitglieder 

werden lediglich gebeten Werbung zu machen. 

 

Urban Gardening: Die Abklärungen mit der Gemeinde laufen (Finanzierung), innerhalb der 

Gruppe wurde eine Arbeitsaufteilung abgemacht. Das zu fertigstellende Konzept befindet 

sich bei S.R in Bearbeitung. Die Gruppe setzt sich zum Ziel bis Ende 2017 die 

administrativen Aufgaben abgeschlossen zu haben. Voraussichtlich wird die Umsetzung 

anfangs bei einem Standort starten. 

 

Bücherschränke: Keine Neuigkeiten 

 

4.Neue Projekte 

 

Es gibt kein neues Projekt 

 

 

 



 
 

5.Easy-vote 

An der letzten Sitzung wurde dieses Traktandum bereits angesprochen. Nun wurde mit 

Daniel Dardel der Gemeinde betreffend Kostendeckung diskutiert. Das Jupa hat der 

Gemeinde Zahlen geliefert, um zu veranschaulichen was für ein grosser Kostenpunkt Easy-

vote darstellt.  

Laut D. Rat sollen wir uns um Easy-vote kümmern, da die Gemeinde sonst diese «Aufgabe» 

nicht mehr übernehmen wird (die Gemeinde ist nicht bereit, die Kosten für Easy-vote als 

«eigene Aufgabe» zu tragen).  

Das Jupa entscheidet bis in den Frühling abzuwarten, um zu sehen, was D. rausholen kann.  

 

Interpellation der BDP: Wer ist im JUPA? Was macht das Jupa? Kritische Fragen zum 

Skatepark. Deshalb gab es ein Treffen mit Daniel Dardel. Das Geld wird wie im Reglement 

festgelegt, verwendet. Das Problem ist, dass das Jupa schon länger keinen Versand mehr 

durchgeführt hat. Dies ist jedoch auch auf das mangelnde Budget zurückzuführen. 

 

6.Kreditanträge 
Keine Kreditanträge 

7.Varia 

Die Website ist fast fertiggestellt. Der Rückblick und einige Details sind noch ausstehend. 

Der Flyer ist immer noch in Bearbeitung, da die Fotos fehlen. 

Das Budget muss angepasst werden. Deshalb wird sich das Co-Präsidium mit dem 

Reglement auseinandersetzen und dann dem Plenum einen Änderungsvorschlag vorstellen. 

 

8.Wahlen 

Kassier: Laurent wird durch Camilla ersetzt. 

Kommunikationsverantwortliche/r: Mayra wird durch Fisnik ersetzt 

Co-Präsidium: Bardha wird wieder- und Mayra neugewählt 

Sekretärin: Celestina ersetzt Sarah  

 

Herzlichen Glückwunsch für die Wieder-/Neuwahl! 

Termine 

Für die zukünftigen Termine wird ein Doodle erstellt. 


